

Schnadegang - 1. Teil: Gelungene Lions-Premiere



Bei besten äußeren Bedingungen startete Michael Bermes als aktueller Lions-Präsident Iserlohn-Letmathe den 1. Iserlohner Schnadegang. Ca. 13 Kilometer absolvierten 96 Wanderer von der Eissporthalle zum Drüpplinger Dorfplatz ab 10.30 Uhr, 90 Minuten früher waren 80 Mountainbiker vom Seilersee gestartet. Die sehr anspruchsvolle Strecke führte in den Iserlohner Süden (Hegenscheid), dann nach Westen (Steinbruch-Grenze Ahm) und dann übers Elsebachtal nach Drüpplingsen über knapp 49 Kilometer mit 1033 Höhenmetern.

Fazit: Super-Organisation des Lions-Clubs Iserlohn-Letmathe, der für die zweite Veranstaltung am 9. Juni 2013 bestimmt neue Mitstreiter gewinnen wird. Was diese Sponsoring-Tour eingebracht hat, wird noch aktuell in den lokal-kompass platziert.

Quelle: Stadtspiegel Iserlohn (www.stadtspiegel-iserlohn.de)